

Codelco entrega dos informes a Sernageomin, de cuatro requeridos, para posible reinicio de El Teniente

Codelco entregó este jueves 7 de agosto un nuevo balance de acciones tras el accidente del 31 de julio en División El Teniente. El «evento sísmico» provocó un derrumbe en el proyecto Andesita, cobrando la vida de seis trabajadores. En este contexto, el reporte de la cuprífera detalla medidas de asistencia a las familias; la entrega de dos -de cuatro- requerimientos de información solicitados por Sernageomin para encaminar una eventual autorización de operaciones; además reveló los avances investigativos.

En el ámbito investigativo, Codelco confirmó que «respondió dos requerimientos de información de Sernageomin para avanzar hacia una eventual autorización de reinicio seguro y progresivo de las operaciones». Adicionalmente, entregó los datos solicitados por la Dirección del Trabajo (DT).

La faena subterránea permanece suspendida por resolución de Sernageomin, con ingreso restringido a «personal crítico para el resguardo de las instalaciones». El gerente general de la división sostuvo reuniones con dirigentes de todos los sindicatos de trabajadores (rol B). Actualmente, ingresan 434 personas del turno C y 5.051 del turno A para labores de mantención y seguridad.

En tanto, la fundición ejecuta trabajos de mantenimiento programado, mientras la planta realiza tareas rutinarias. En paralelo, Codelco avanza en la mantención de la canal de relaves de El Teniente, asegurando la estabilidad de las instalaciones no afectadas por la suspensión decretada por Sernageomin.

Hasta la fecha, 3.263 trabajadores participaron en jornadas de reflexión y contención. Esto incluye 1.502 del turno A en la sesión telemática «Juntos en el duelo» y 1.261 de El Teniente y la Vicepresidencia de Proyectos en actividades presenciales.

